
議員名（人数）

清水学･吹春保隆･遠藤百合子･湯沢綾子

五十嵐京子･河野麻美(６)

岸田正義･沖浦厚･鈴木成夫･村山秀貴(４)

片山薫･渡辺大三･古畑俊男･高木章成(４)

田湯久貴･水上洋志･森戸洋子(３)

渡辺ふき子･小林正樹･宮下誠(３)

水谷多加子(１)

齋藤康夫（１）

安田桂子（１）

坂井悦子（１）

会派名

自民・信頼

公明

こがおも

市民会議

ネット

緑

みらい

子ども(※)

共産
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深 化 さ せ た 丹 田 歩 行 法
と 階 段 左 端 下 り 術

編集委員 佐野 浩

「市民運動新聞」
ご購読の方はお電
話･FAX･ホームペー
ジにてお申し込み
ください。(1部140円 半年2400円 1年4800円)

☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を

駅前コスモ保育園
小金井市東町４-42-１-206

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-20-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-25-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-12

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-25-211

第十コスモ保育園
小金井市東町４-10-９

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-1F

二十コスモ保育園
小金井市前原町３-41-24-２F(令和４年４月開園）

こだすずコスモ保育園
小平市鈴木町２-621-21(令和４年４月開園）

詳しくは右記まで
お問い合わせください

株式会社コスモズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回！（約4.5か月、２年目以降）★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7：15～20：15の内、実働８ｈ 週休２日制

(※基本給・皆勤手当・会議手当・土曜出勤手当含）
月給 2 3 万 6 1 4 0 円＋経験給

保 育 士 募 集 ！

丁度１年前の12月25日号のこの欄で

「自己流の臍アンド丹田歩行術で体調す
ヘソ

こぶるいい!!」と書いた。一年前より丹

田歩行術も若干深化した。

まず家の門扉を出ると「臍の下の丹田

と横隔膜と肛門に力を入れ、胸を大きく

開き、張り『スーイ、スーイ』と息をゆっ

くり、大きく吸う」。次に「トメ、トメ」

と言いながら、息を止める。次に「フー

フー、ハッハッハ」と息を吐き切る。こ

れを繰り返しながら胸を張って歩き続け

る。ただこれだけのことだが体調はいい。

だがこのあいだ平らな道を歩いている

ときに左脚が出ずに転んでしまった。右

肱と左胸の肋骨の３本が痛み、息を吸う
ヒジ ロッコツ

と３本の肋骨がキシキシとする。とりわ

け咳をすると３本の肋骨がジンジンと痛

み苦しい。外科でレントゲンを撮っても

らったが、幸いヒビも骨折もないという。

しかし、転けることが今年３回程あった

ので歩く時はしっかり脚を上げるように

注意している。

注意といえば、このあいだ階段

で転げそうになり、あわてて端の

手摺りにつかまりなんなきを得た。

このときは登りの階段だったが、

こわいのは下りの階段である。特

に駅の階段はこわい。だから私は

駅の階段を下るときは必ず向かっ

て左側に寄り、左側の手摺りを軽

く持ちながら歩くようにしている。

万一脚がすべったり、もつれたり、

くじいたりしたときに、すぐに手

摺りを持てるようにするためであ

る。年のせいか階段の一段一段の

遠近が見にくくなっている。だか

ら、下り階段の左端を慎重にゆっ

くりくだる。横を子どもや女性や

男性がスタスタと歩いていく。そ

のことをうらやましいと思わぬ年

となった。
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学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

冬 期 講 習 生 募 集 中
前期４日間：12月24日（土）・26日（月）・27日（火）・28日（水）

後期４日間 :１月４日（水）～７日（土）

志望校判定テスト：12月29日（木）

講習料金例：１対１コース（完全個人指導）
小中高生・１科目

４日間12,240円 全８日間23,240円

少 人 数 ク ラ ス あ り

小学１・２年生向け
外国人講師のネイティブ英会話開講中

詳
し
く
は

こ
ち
ら
ま
で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

小 金 井
市 議 会

小金井市議会12月定例会が16日開会し、白井亨市
長(写真右)が就任挨拶を行い重要政策を改めて表明
した。選挙公約の１つである市立２保育園廃園条例
を廃止する議案を提出するなど、新市長はまずは
「スピード感をもって取り組む」姿勢を見せている。

国
分寺市が今月、新庁舎建設工事に着手した。建設予定地が決まったのは３年前。我が小金井市の新庁舎建設予定地は30年

前に決まるもその後迷走が続き今年、着工目前で前市長が「見直し」宣言。その前市長も辞職し、まだ先は見えない･･･。

白井市長は「所信の一端」としての

市政方針を述べた。選挙公約に掲げた

「(前市長が)専決処分した市立保育園

２園の廃園条例の改正、庁舎･福祉会

館建設の早期実現、東京都に対し２本

の都市計画道路(小金井３･４･11号線、

同３･４･１号線)の建設中止を求める

こと、物価高騰対策の４つの重要事項

は必要な調整を踏まえつつ、スピード

感をもって取り組む」とした。

市長は21日、

市立保育園２

園を先に廃園

する改正条例

を専決処分前

に戻す議案を

今定例会に提

出すると表明(左記参照)。市立保育園

５園中３園を段階的に縮小し廃園する

方針(新たな保育業務の見直し方針)に

ついては19日開催の厚生文教委員会

(岸田正義委員長)で「市職員組合と妥

結した方針であり、一方的な撤回はな

じまない。有識者を交え審議した上で

見直す」と答弁した。都市計画道路建

設の中止申入れは「来年の早い段階で」、

庁舎等建設は「できるだけ早期に」と

いずれも委員会で急ぐ姿勢を見せた。

まちづくりについては「地域人材の

育成が重要。私を含め市職員のさらな

る協働意識の向上に努め、市民などの

意見やスキルの活用機会の創出に取り

組む」。白井市長は当選翌日の記者会

見で過去最低だっ

た投票率に危機

感を示し、「月

１回の市民との

対話の場の設置

やLINE(ライン)

を活用し若い世

代の声を拾いた

い」などと述べ、

ジェンダーバラ

ンスの観点から

は「市職員の女

性管理職の比率

向上や女性副市

長の登用を考え

る必要がある」

と話している。

廃園方針は審議し見直す

先月27日の市長選及び市議補選後、小金

井市議会の会派構成が変わった(右図表参照)。

最大会派の自民・信頼の議席は補選で当選

した河野麻美市議が加わり５から６に増。

全24人のうち４人に１人の割合だ。また公

明を含めると９人となり、３分の１以上の

議席を占める。補選で当選したもう１人の

高木章成市議は、渡辺大三市議、片山薫市

議、古畑俊男市議の４人で新会派「子ども

の権利を守る会」を結成。みらいと並び２

番目の規模を持つ会派となった。

公明は３、共産は３(３月に１人辞職)で

選挙前と同数。白井市長が設立した会派

のこがおもは、白井市長が抜けたため水

谷多加子市議１人となった。同会派から

は永鳥太郎氏が出馬したが落選した。

自民･信頼６人 ４人が新会派結成
市長会派は１人減

※子どもの権利を守る会。議員名は議員名簿順、敬称略※会派名は略称

保守系 革新系

「
廃
園
条
例
は
元
に
戻
す
」

新
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市長として初の定例会に臨む白井新市長(中央)

地域人材育成と女性登用

白井市長は市立保育園２園の廃園条例を廃

止する(専決処分前に戻す)議案の定例会最終

日26日の可決を目指す。可決されれば現在停

止されているさくら、くりのみ２保育園０歳

児の来春の入園募集を再開する意向だ。議案

は本会議で即決議案として審議される予定だ

が、厚文委で「専決処分

は認められないが、２保

育園の０歳児募集を停止

する条例には賛成する」

との見解を示す市議もい

る。会期延長の可能性も

あり、注目される。

０歳児募集の再開目指す議案

さくら保育園


